



“+Facultad” continúa con la proyección de “La red social” y un debate posterior

La Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca continúa con su programa de actividades complementarias a la docencia, conocido como +Facultad, con dos actividades esta semana. Hoy, a las 19:00 horas, se proyectará en el salón de actos la película “La red social” (David Fincher, 2010), que narra la historia de Facebook y su creador, Mark Zuckerberg. Al finalizar la proyección habrá una discusión sobre lo visionado. Mañana, a las 12:00 horas se impartirá el seminario “Temas contemporáneos de Antropología Aplicada”, coordinado por el profesor Ángel Espina.